

雅乃郷新聞

令和4年10月末日

第120号

担当者挨拶

急に気温が下がり、秋を
飛ばし冬を思わす気候ですが
皆さまお元気にお過ごし
でしようか？

雅乃郷の皆様は元気に
過ごされています。

今月は、ハロウィンの予定があり、
皆様当日に向けて準備をして
おります。

当日の様子は残念ですが次号に
持ち越しになります。
それまで楽しみにお待ちください。

担当者 石本 大樹

防災訓練

逃げろー！



安全第一！

焦らずに行くよ！



消火始め！

今回は夜間で起つた地震を
想定をした避難訓練を行いました。
夜間の想定だったので職員が2人で
訓練を行いましたが、
初期消火活動や避難行動を
職員、利用者様も真剣に訓練に
取り組み、怪我無く終わる
ことが出来ました！

秋祭り



今月の予定

- 11/4 イルミネーション点灯
- 11/16 散髪
- 11/17 料理しき
- 11/24 フットケア
- 第2・第4金曜 往診
- 第2・第4火曜 音楽教室
- 毎週火曜 口腔ケア

内職工賃(9月分)

靴下	7850円
タオル	3980円

次回担当者 佐藤支援員

皆さん、いつも僕の1コーナーをご覧頂きまして、ありがとうございます。

さて、今月の内容は先日、9月22日に施設内で行われた秋祭りの行事について書かせて頂きたいと思います。

「お祭りといえば？」と聞かれると、「盆踊り」や「花火」を想像される方々も多いとは思いますが「出店」も、その中の1つだと思います。

毎年、雅乃郷の祭りでは職員さんたちが、可愛い出店やカッコいい出店を作っていましたが、今年の祭りは「僕たちも出店の看板を作ってみよう！」ということで、僕たちのグループは、『ポテト&フランクフルト』と、『くじ引き』の看板を作りました。もちろん職員さんにも協力して頂きながら出店を作りました。

みんなで、出店の看板を作るということが初めてだったので、分からぬことが多いましたが、たくさんの方々に助言を頂きながら、みんなで楽しく看板を作ることが出来て良かったです。

もちろん、祭り当日も僕はスゴく楽しみました！

米田雄一朗